Actitud de los labradores de Castilla.

Con asistencia de ocho a nueve mil personas se celebró el dia 28 de Febrero en la plaza de toros de Burgos, una magua Asamblea de labradores; que por su importaucia, copiamos de nuestro colega la . «Revista Mercantil» de Valladolid las partes más interesantes de la reunión. La presidencia fué ocupada en representación de la Diputación por su presidente Don Amadeo Rilova, el Alcalde de Burgos Don Ricardo Oyuelos, por el Consejo pro vincial de Fomento Don. Francisco F. Vila, por la federación Burgalesa de Sindicatos Agricolas, Don José Maria de la Fuente por la Cámara Agricola Don José Maria Moliner y por varios Agricultores Don Julian Diez.

Inició los discursos el presidente de la Diputación Provincial de Burgos Sr. Rilova el que dijo «Alli veo un lema que pide Justicia y ese lema es el clamor unánime de los labradores en estos dias, vuestras quejas se perdian en las solanas de vuestras aldeas, no llegaban hasta los poderesos, que solo atienden a los que promueven revueltas y desordenes.

¿Qué ha motivado este resurgimiento? El latigazo que habeis recibido y que quizás sea el motivo, de la iniciación de vuestro resurgimiento, Yo quisiera que ésta Asamblea no fuera una de tantas; que regresaráis a vuestros hogares dispuestos a defender el ideal grande de vuestra detensa, que debe ser para vosotros una segunda religión.

Las campanas de vuestras aldeas tocan

arrevato para llamar a la defensa de la agricultura que es la sostenedora de la madre patria.

Aunque se dice que cada pueblo tiene el Gobierno que se merece, nosotros merecemos un Gobierno mejor.

En este acto nosotros no pedimos pequeñeces, miseriucas, intrigas; pedimos algo grande y que por su fuerza nos abrirá campo ancho para lograr lo que demandamos.

En elocuentes párrafos excita a los representantes en Cortes defiendan en el parlamento alegando que la ruina de lá agricultura sería tambien la de la industria y el comercio.

ce esto demuestra la adhesión a este acto del elemento obrero de Burgos por que saben que si la agricultura muere ellos perecen»

Censura con energía las persecuciones que han sido víctimas los agricultores como tambien las importaciones de trigo Americano y la anormalidad de los transportes.

«Pensamos—sigue diciendo—organizar otra asamblea magna, pero creemos recogiendo la iniciativa de Valladolid que ha llegado la hora de ir a Madrid a reclamar justicia.»

El público asiente a lo manifestado

Termina su discurso el 6r. Rilova diciendo que por derecho les corresponde la justicia por que somos el pueblo soberano (estalla una obación que dura largo rato.)

Despues de hacer uso de la palabra varios oradores vuelve a dirigirles la palabra el Sr. Rilova, dando cuenta de las conclusiones que fueron aprobadas en medio del mayor entusiasmo, acordándose por